

## **EMETERIO GIMÉNEZ SALCEDO CRUZ ROJA ESPAÑOLA EN HUESCA ARAGÓN**



Vivo en Huesca (Aragón), tengo 59 años y me llamo Emeterio. Soy voluntario de Cruz Roja en Huesca, donde participo en el programa de teleasistencia domiciliar visitando a un usuario del programa. También formo parte del Comité Local de Ayerbe, una población cercana a Huesca.

Antes de hacerme voluntario por motivos personales disponía de mucho tiempo libre y no sabía como ocuparlo. Un amigo, que ya participaba como voluntario, me habló sobre Cruz Roja y sobre todo lo que había por hacer. Así que di el paso de acercarme a la sede.

Ya conocía a Cruz Roja de antes, aunque tenía una visión equivocada de lo que allí se hacía. Mi amigo y el curso de Formación Básica Institucional me dieron a conocer la Cruz Roja, donde llevo como voluntario 2 años.

De mi actividad voluntaria principalmente me gustan las visitas a los usuarios, el ver como te reciben, etc. También me satisface el conocer gente y la convivencia que se crea con el resto de voluntarios de la institución. Ser voluntario me aporta satisfacción personal que supera con creces cualquier recompensa material. También me ha aportado el conocer a gente y entablar una relación muy positiva con otros miembros de Cruz Roja.

Mi mejor recuerdo en la organización es la primera experiencia que tuve como voluntario. Tenía que acompañar a un interno del psiquiátrico porque no le dejaban salir sólo. Cuando oí la palabra "psiquiátrico" me puse a temblar, pero aprendí tanto de esa primera actividad que la recuerdo con mucho cariño.